

# MEDIATOR

## Ketua Umum Partai Demokrat AHY Lantik Mulyadi Jadi Ketua DPD Partai Demokrat Sumbar

Afrizal - [SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID](http://SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 19:29



PADANG – Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) melantik Mulyadi sebagai Ketua DPD Partai Demokrat Provinsi Sumatera Barat bersama jajaran pengurus, Rabu (6/7) secara virtual di Pangeran Beach Hotel Padang.

Dalam kesempatan itu, AHY berharap dalam kepengurusan baru ini, DPD Demokrat Sumbar bisa memperoleh suara terbanyak di Pemilu 2024.

“Saya titip pesan semoga Demokrat bisa memenangkan Pemilu 2024 di Sumatera Barat ini, ikhtiar yang keras tentunya merebut kursi-kursi di DPRD Provinsi, Kabupaten, Kota juga DPR RI,” kata AHY dalam sambutannya.

AHY menekankan, salah satu program Partai Demokrat yang harus terus berjalan adalah melakukan kaderisasi dan regenerasi. Sejauh ini, struktur Partai Demokrat banyak diisi generasi muda.

“Kita ingin terus mendorong dengan mereka aktif berpartisipasi dengan peran-peran tertentu, sangat mungkin terbuka peluang mereka, pada saatnya bahkan 2024 ini untuk menjadi calon-calon legislatif,” kata AHY.

AHY juga menekankan komitmen Partai Demokrat untuk terus berkolaborasi dengan rakyat dan mendukung program-program pemerintah yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

“Intinya kita harus membangun sinergi kolaborasi bersama-sama meningkatkan kesejahteraan masyarakat, melakukan pembangunan-pembangunan baik yang sifatnya fisik maupun pembangunan SDM, sebagai kekuatan utama negeri kita,” ujar AHY.

Sementara Ketua DPD Demokrat Sumbar Mulyadi mengatakan siap mengibarkan panji-panji Demokrat di Sumatera Barat. Dia mengatakan, sebagai partai dengan kader utama yang pernah memimpin negeri ini selama 10 tahun, tentu sangat lekat diingatan masyarakat Sumatera Barat.

“Begitu banyak program yang digulirkan yang begitu lekat dan bersentuhan dengan masyarakat di Sumbar. Ini tentunya bisa menjadi modal kekuatan bagi Demokrat untuk kembali merebut kejayaan Demokrat di Sumbar,” katanya.

Apalagi kaderisasi di Demokrat berjalan mulus, dimana saat ini, AHY sebagai seorang anak muda menjadi magnet baru Partai Demokrat.

“Kita harap kedepan, Demokrat akan kembali berjadi di Sumbar maupun di Indonesia. Dari hasil survei beberapa lembaga, Mas AHY mampu membawa Partai Demokrat menjadi partai papan atas,” ujarnya.

Mulyadi mengatakan dalam kepengurusan kali ini, berkomposisi 35,87 persen wanita dan 43,48 persen berumur dibawah 40 tahun.

“Dengan banyaknya anak-anak muda yang menjadi pengurus, kita harap semangat muda itu juga akan membawa kembali kejayaan Demokrat dengan kerja kerasnya,” katanya.

Dikatakan, pelantikan pengurus baru ini, memberi arti untuk melakukan konsolidasi di seluruh jajaran dalam menghadapi Pemilu 2024 mendatang.

Sementara Gubernur Sumbar Mahyeldi memberi selamat kepada pengurus DPD yang baru dilantik. Dia berharap kader-kader Demokrat yang duduk di legislatif untuk dapat terus berkolaborasi dengan pemerintah daerah dalam pembangunan

di Sumatera Barat. (\*\*)